

# Porsche lanza el podcast "Inside E" para acompañar al proyecto de Fórmula E

03/07/2019 La cuenta atrás para la primera carrera de Porsche en el Campeonato de Fórmula E ABB FIA está en marcha. El fabricante de vehículos deportivos está preparado para debutar, dentro de 142 días, en el certamen cien por cien eléctrico.

Antes de ello, los miembros del equipo Porsche de Fórmula E tienen muchas cosas de las que informar. El nuevo podcast "Inside E" nos guía entre bastidores. En el primer episodio, el piloto de Fórmula E Neel Jani habla sobre su carrera en Porsche, el equipo oficial que va a competir en Fórmula E, el programa previsto hasta la primera prueba y los objetivos que él mismo se ha marcado en esta temporada de estreno.

"Llevo trabajando para Porsche desde 2013 y lo veo como un gran honor", comenta Jani. "Ser parte de la familia Porsche es algo muy especial para mí. Por ello, estoy encantado de competir para la marca en la Fórmula E. Este campeonato se encuentra en alza y por eso es el lugar adecuado para que estemos presentes tanto fabricantes como pilotos. Comenzar de cero en un nuevo certamen es un gran reto para todos los involucrados. Estamos muy centrados y motivados".

## Audio

<https://newsroom.porsche.com/dam/jcr:3048dee7-db1d-4ff8-9a8d-d099a4e929be/Inside%20E%20Porsche%20Podcast%201.mp3>

## Link Collection

Link to this article

[https://newsroom.porsche.com/es\\_ES/competicion/2019/es-porsche-formula-e-podcast-inside-e-episodio-1-neel-jani.html](https://newsroom.porsche.com/es_ES/competicion/2019/es-porsche-formula-e-podcast-inside-e-episodio-1-neel-jani.html)

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/12f20b7c-b7f2-4df8-97f8-fa78a19f8799.zip>